

- Mémoire soumis à l'OCPM dans le cadre du plan directeur Bridge Bonaventure

La proposition soumise par la CDC Action-Gardien est une réponse aux enjeux sociaux, économiques et environnementaux de l'heure que nous saluons.

La préservation de la spéculation immobilière de ce secteur d'activité au centre-ville de Montréal est essentielle à la survie des ménages montréalais à revenus modestes et faibles. La crise du logement qui sévit nécessite ces zones hors marché et le projet proposé répond à cet enjeu.

Pour ce faire, des logements sociaux et communautaires plus que nécessaires y seront construits. Ils répondent à un besoin criant tout en permettant d'innover et de mettre en place des habitats écologiques dans le respect des paramètres souhaités d'ici 2030 par la ville-centre.

Cette orientation phare de la proposition soumise à la consultation permettra de plus de bonifier le quartier d'équipements collectifs répondant aux besoins des personnes résidant dans ce quartier et dans son voisinage. Des entreprises d'économie sociale seront les bienvenues dans cet environnement, où le transport collectif et actif seront privilégiés.

Redessiner le Montréal de demain bénéficie de la proposition innovante et inclusive de la CDC Action-Gardien dont nous estimons le travail.

Ghislaine Raymond
Comité de pilotage Louvain Est-Solidarité Ahuntsic
07/06/2023